

13 Debout devant le Père Éternel

Comment peut-on ne pas croire, alors que l'on a les récits et qu'au milieu de nous se tenait le messager du Père. Lorsque que l'on s'attache au Père, il nous mène vers un droit chemin. Nous ne devons pas être divisés devant Lui, c'est le Père qui réconcilie les coeurs. Car nous sommes frères devant Lui. Il nous sauve de l'enfer. Il nous montre beaucoup de signes que peu sont capables de percevoir. Il nous demande d'être convenables, car c'est comme cela que l'on réussit à ses yeux. Il ne vaut mieux pas renier la foi.